

INFO 2022

Information für Mitarbeitende der Mitgliedseinrichtungen

Der Lauenstein-Sozialfonds e. V. wurde im Jahr 1966 gegründet. Es wurde die Rechtsform Unterstützungskasse ohne Rechtsanspruch gewählt, um die Mittel möglichst frei vergeben zu können. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (sowie deren Angehörige), die in den Mitgliedseinrichtungen des Lauenstein-Sozialfonds tätig waren, können monatliche und einmalige Zuwendungen erhalten, die es ihnen ermöglichen, den Lebensabschnitt nach dem Ausscheiden aus dem Arbeitsleben menschenwürdig zu gestalten. Auch noch tätige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter können in Fällen der Not Unterstützungsleistungen erhalten. Damit der Lauenstein-Sozialfonds seine Leistungen erbringen kann, zahlen die Mitgliedseinrichtungen Beiträge.

Einnahmen und Ausgaben 2022

Die Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2022 betragen rund **489.450 €**.

Die laufenden Hilfen für Menschen im Ruhestand betragen zum 31.12.2022 rund **278.688 €**. Dazu kommen noch Einmalzahlungen für Rentner und tätige Mitarbeitende in Höhe von rund **52.122 €**.

Zu Ende des Jahres 2021 erhielten **50 Personen** im Ruhestand laufende monatliche Bezüge.

Im Verlauf des Jahres 2022 sind vier weitere Personen dazugekommen.

Somit begleiteten wir Ende 2022 insgesamt **54 Menschen** mit laufenden Bezügen.

Altersstruktur und Anzahl der Hilfeempfänger zum Ende des Jahres 2022:

Zwischen 50 und 59 waren es 2 Personen

Zwischen 60 und 69 waren es 10 Personen

Zwischen 70 und 79 waren es 21 Personen

Zwischen 80 und 89 waren es 17 Personen

Zwischen 90 und 95 waren es 3 Personen

Über 95 war es 1 Person

Das Kapital

Das Kapital wird für zukünftige Zahlungen angelegt oder bei Bedarf den Einrichtungen, in kleinerem Umfang auch Mitarbeitenden, als Darlehen zur Verfügung gestellt.

Der Lauenstein-Sozialfonds hatte Ende 2022 noch Forderungen in Form von Darlehen o.ä. von rund **2.544.755 €**:

221.869 €
(Darlehen an Privatpersonen)

und

2.322.886 €
(Darlehen an Mitgliedseinrichtungen)

Beirat

Der Beirat besteht seit vielen Jahren konstant aus rd. 50 Personen. Er ist das Herz des Lauenstein Sozialfonds. Auf den Sitzungen werden einfühlsam, verantwortungsbewusst und kompetent die Anliegen zahlreicher Menschen beraten.

Folgende Regionen gibt es: Süd – Mitte – Nord. Damit setzten wir den vielfachen Wunsch unserer Mitgliedsorganisationen nach Regionalisierung und Verkürzung der Sitzung um.

Seit 2020 trifft sich der Beirat im Frühjahr auf regionaler Ebene und im Herbst in überregionaler Zusammensetzung.

Vorstand und Geschäftsstelle

Vorstand und Geschäftsstelle
waren besetzt mit:

Herrn Rainer Pfeifer
(zuständig für die Geschäftsstelle)

Frau Daniela Flinspach

Frau Margarete Funke

Herrn Karsten Kahlert

Herrn Ralf Lottmann

Herrn Konrad Schulze

Der Vorstand traf sich im Jahre 2022 dreimal zusätzlich zu den Beiratssitzungen.

Mitgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung konnte im Jahr 2022 stattfinden und verabschiedete den Jahresabschluss 2021 einstimmig. Der Vorstand wurde 2022 für weitere drei Jahre gewählt.



Was können Sie tun?

Unterstützen Sie uns dabei, dass der Lauenstein-Sozialfonds in Ihrer Einrichtung lebendig bleibt und sich weiter entwickeln kann.

Wenden Sie sich an Ihren Beirat, wenn Sie aus dem Arbeitsleben ausscheiden und die Rente nicht reicht oder wenn Sie in wirtschaftliche Not geraten.

Vielleicht ist eine Kollegin oder ein Kollege in Not und wir können helfen?

Sollten Sie einmal Hilfe durch den Lauenstein-Sozialfonds erhalten, würde sich Ihr jetziger oder auch ehemaliger Arbeitgeber sicher über eine wertschätzende Rückmeldung freuen, dass seine Mitgliedschaft im Lauenstein Sozialfonds im Bedarfsfall eine essentielle Hilfestellung darstellt und die Hilfen auch ankommen.



Weitere Auskünfte und Informationen

erhalten Sie bei der

Geschäftsstelle des
Lauenstein-Sozialfonds e.V.

Schulstraße 19, 33775 Versmold

Tel. 05423 - 41 02 81 1
Fax 05423 - 41 02 81 2

geschaeftsstelle@lauenstein-sozialfonds.de

www.lauenstein-sozialfonds.de

bzw.

www.iona-wuppertal/lauenstein

